

Forums pour l'entourage

## Tenir pour ne plus verser d argent à mon fils

Par Edwige Posté le 14/03/2025 à 09h06

Mon fils de 30 ans joue avec excès depuis plus de 12 ans , il est sous curatelle renforcée depuis 6 ans. Il n a pas réussi jusqu'à présent à se soigner de façon durable (il n est jamais allé au-delà de 2 consultations chez un addictologue).

L addiction aux paris sportifs n est pas son seul problème, il a un syndrome d anxiété sévère, il a également un syndrome de Diogène lorsque la dépression est trop forte.

La curatelle le limite dans son budget, lorsqu'il n a plus rien il nous manipule et nous harcèle pour obtenir de l argent. Je cède très souvent même parfois contre l avis de mon conjoint. Notre situation financière est devenue très préoccupante.

Encore hier nous lui avons envoyé de l argent mais avec la ferme intention que ce soit la dernière fois. J essaye de me mettre un challenge pour tenir.

Comme le jeu est hélas souvent sa priorité, lorsqu'il demande de l argent le plus souvent c est pour manger ou mettre du carburant dans sa voiture, donc il joue sur la "corde sensible" de la Maman bienveillante que je suis. Il vient de débuter un traitement antidépresseur et anti-anxiolytique et il débute aussi une relation amoureuse, il me semble que la situation est plutôt favorable ?

J aimerais avoir le témoignage de proches de joueurs qui ont fait cette démarche de stopper les dons d argent, pour ne pas avoir cette sensation d abandonner mon fils lorsqu'il va m envoyer une demande d argent. J aimerais également avoir l avis de joueurs dont l entourage a stoppé l hémorragie financière.

Merci à tous pour votre aide.

### 9 réponses

---

maman59 - 15/06/2025 à 08h26

Bonjour,

Je me pose les mêmes questions car je culpabilise aussi.

Merci d'avoir posé la question même si je ne peux y répondre.

Bon courage à vous.

tislit - 20/07/2025 à 06h01

Bonjour,

Je ressens la même culpabilité que vous et suis déchirée à l'idée que mon fils a tout perdu et n'a pas de quoi vivre. Mais je viens de décider que je résisterai et j'ai fermé la vanne financière. Personnellement je suis retraitée et ne roule pas sur l'argent. Je ne veux plus me serrer la ceinture pour lui. Je suis persuadée désormais que je n'ai que trop participé avec d'autres personnes à nourrir son addiction et ignorer son

mal-être.

J'attends désormais de sa part des petites décisions qui montrent son envie de s'en sortir. J'utilise ma colère pour entretenir ma résistance.

Courage et échangeons si vous le voulez.

Tislit

maman59 - 21/07/2025 à 08h19

Bonjour Tislit,

Courage à vous aussi. C'est un long chemin à faire pour nos enfants, et nous n'avons que peu de moyens pour les aider.

Couper les vannes est nécessaire, de ce que j'en ai lu.

Mais c'est dur !

Nous pouvons échanger et nous serrer les coudes pour les aider mieux !

À bientôt

Edwige - 21/07/2025 à 08h20

Bonjour

Je n'avais pas tenu, mais cette fois il a dépassé les bornes en m'insultant et après lui avoir proposé de venir passer quelques jours à la maison il m'a dit qu'il n'avait pas envie de voir nos têtes. Effectivement comme vous la colère m'aide à tenir.

Il faut dire qu'il est sous curatelle renforcée et de ce fait je suis sûre qu'il a un toit. Dernièrement après un échange avec sa curatrice elle m'a proposé de lui faire un drive de nourriture qu'elle m'a remboursée.

Malgré tout il faut que ça reste exceptionnel car manger devrait être une priorité.

Je vais essayer de faire un "deuil blanc" de mon fils, je ne vois pas d'autres issues.

Courage à vous, cela est aidant de se rendre compte qu'il y a d'autres jeunes adultes qui "déraillent" sans trouver la force de reprendre en main le cours de leur vie.

maman59 - 21/07/2025 à 12h14

Un deuil blanc ..

Oui c'est l'expression à retenir.

C'est dur, je redis.

Mais parfois il faut aussi protéger les frères et sœurs. Soi-même. Aussi !

Un jour j'ai entendu une parole bouddhiste. Je ne suis pas bouddhiste ..

Le dalaï lama parlait de l'avortement au Mexique. ...

Pour éviter la polémique, je vais juste dire ce qu'il a dit...

Si pour préserver une main, il faut couper un doigt...

Alors ça me parle.

J'ai d'autres enfants, petits enfants.

Cas de conscience.

Mais tellement de mensonges, de fourberies... jusqu'aux dernières. Et insultes aussi.

Alors...

Le pire c'est que je ne veux même pas m'exprimer ici, car j'ai peur qu'il vienne voir ce que j'en dis. Alors je reste neutre.

Mais j'aurais tant à dire !!!

Edwige - 21/07/2025 à 13h29

Si vous avez d autres enfants qui vont bien, il faut essayer de se dire que l education donnée n est pas en cause.

Les mauvais hasards de la vie sont le plus souvent à l origine du départ de l addiction.

Je suis aussi une Mamie et je trouve que les bons moments avec les petits enfants sont un bon échappatoire. Il faut que nous tenions, ne plus donner d argent c est important car en plus ça évite les mensonges permanents.

maman59 - 21/07/2025 à 15h32

Edwige,

Sans en dire trop, car j'ai peur qu'il voit que je me déverse et cherche de l'aide aussi, oui l'éducation n'y est pour rien.

Il était ainsi tout petit..

Je ne peux en dire davantage.

Vous pouvez me contacter en mp, mail ou téléphone. Mais je je recontacte ensuite.

Je ne peux pas donner mes coordonnées.

Bon courage

Arl28 - 09/08/2025 à 13h16

Bonjour j ai un fils de22 ans il a commencé à jouer il y a 2 ans il a commencé a vouloir voir un addictologue une séance a été faite

Il nous a juré qu il ne recommencera pas et hier nous avons reçu un message qu il a avait tout perdu il n a plus d argent il vit avec son amie qui était en vacances

Enfaite des qu il se retrouve seul il recommence a jouer

Que faire j avais l amain sur ses comptes jusqu'à ce qu il change de banque dans la région où il habite

Comment une banque ne peut rien voir quand la personne vide ses comptes nous sommes dans le déni je pars lundi en vacances chez lui il m a dit qu il avait rdv avec un addictologue et la banque son amie va avoir la procuration

Aidez moi mon fils a distance je ne peux l aider

Edwige - 14/08/2025 à 17h06

Bonjour Arl28,

Quand nous avons eu trop de dettes à rembourser pour notre fils, nous avons fait le choix de demander une mesure de protection auprès du tribunal des tutelles. C'est assez long entre la demande et le début réel de la protection du majeur par cette procédure. Les tribunaux sont surchargés et le majeur à protéger doit consulter un psychiatre agréé par le tribunal. Dans un 1er temps j'ai été la curatrice de mon fils (à sa demande), il me harcelait trop pour obtenir de l'argent après 1année très difficile, j'ai contacté le tribunal pour une demande de curatelle externe. Ce que j'ai obtenu car j'avais envoyé au juge les copies des messages que mon fils m'adressait.

Cela fait 5 ans 1/2 qu'il est sous curatelle dont 4 ans 1/2 sous curatelle externe, c'est rigide comme fonctionnement, la curatrice n'est pas une Maman ! elle ne se laisse "pas avoir" par les excuses "bidons" et les urgences donc il continue à me harceler pour avoir de l'argent avec toujours des motifs urgents et différents. Mais depuis le 05/07/2025 après des mensonges vraiment trop gros et des insultes, je ne donne plus rien. Pour m'aider à tenir j'ai mis en route le projet de voyage avec mon conjoint que je repousse depuis toujours de façon à me contraindre à faire des économies plutôt que d'envoyer de l'argent qui part en paris sportifs.

En parallèle depuis 2021, je me suis faite aider par une addictologue. Je viens de la voir aujourd'hui et après ces 5 années, elle pense que je suis moralement prête à tenir et à penser à moi, à mon conjoint et aux bons moments que nous pourrons passer ensemble si j'arrête de donner de l'argent à notre fils.